



**TIÑEN DE VERDE Y MORADO.** Cientos de mujeres tomaron Paseo de la Reforma y el Centro Histórico para exigir sus derechos y no ser criminalizadas en la toma de decisiones sobre su cuerpo; llaman a que la interrupción del embarazo sea accesible **CDMXP.7**

**OBSERVACIONES.**

Las manifestantes consideraron que todavía queda mucho por hacer ya que existen grandes diferencias entre despenalizar, legalizar y que el aborto sea accesible.



FOTOS: HUKO SALVADOR

**SIN INCIDENTES LOS COLECTIVOS Y LAS ACTIVISTAS MARCHARON EN LA CIUDAD**

# A favor del aborto y respeto a los derechos reproductivos

**Atención.** Con distintivos en color verde y morado cientos de mujeres caminaron para pedir mayor seguridad y facilidades en la interrupción del embarazo

ÁNGEL ORTIZ

Colectivas feministas tiñeron de verde y morado la capital del país durante la movilización de este 28 de septiembre donde mil asistentes exigieron respeto a sus derechos en la libre decisión del manejo de su cuerpo como es el caso del aborto, porque aún queda trabajo por hacer en el tema.

La movilización, realizada en el marco del Día de la Acción Global por el Acceso al Aborto Legal y Seguro, partió de la Glorieta de las Mujeres que Luchan, punto en el que diferentes colectivas se dieron cita para congregarse y de ahí partir hacia el Zócalo capitalino.

En orden, con cánticos, pañuelos o ropa en colores verde y morado los grupos comen-

zaron a avanzar desde poco después de las 14:00 horas sobre avenida Paseo de los Reformas.

Luego, 90 minutos más tarde partió el contingente mayor, conformado por varias colectivas feministas, entre ellas una que llevaba una batucada que no paró de generar música a lo largo del trayecto al Zócalo.

A lo largo de la ruta recorrida, que tras iniciar en la Glorieta de las Mujeres que Luchan se encaminó sobre Paseo de la Reforma, Avenida Juárez, Eje Central y Avenida 5 de Mayo para finalmente arribar a la plancha de la Plaza de la Constitución, las asistentes pronunciaron diversas consignas.

“Hay que abortar, hay que abortar, hay que abortar este sistema patriarcal” fue una de las consignas que entonaron las asistentes a la marcha a lo largo de la movilización.

El contingente principal realizó su recorrido hasta la plancha del Zócalo capitalino con tranquilidad y sin ningún tipo de altercado; aunque algunos asistentes sí realizaron pintas sobre muros y puertas en

diferentes inmuebles.

Los integrantes del llamado “Bloque Negro” quienes partieron antes, rociaron espuma a uniformadas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) que se encargaban de resguardar la marcha, pero no se dieron enfrentamientos.

También, golpearon con martillos las vallas metálicas colocadas en monumentos, edificios, inmuebles y oficinas de gobierno que estaban a su paso rumbo al Zócalo capitalino. Frente de Palacio Nacional endurecieron las protestas pero nada que ameritara la intervención de la Policía.

Una vez en el primer cuadro, punto al que arribaron con gran ánimo, música y entonando diferentes consignas, las manifestantes celebraron los logros obtenidos en relación al aborto.

Mediante sus redes sociales oficiales, el secretario de Gobierno de la Ciudad de México, Ricardo Ruiz, informó que en la marcha participaron un total de mil personas y que al término de la movilización el saldo fue blanco.

